

Artikel vom 30.12.2023

Stammtisch

Winterstammtisch am Dorfplatz



Zum alljährlichen Winterstammtisch am Dorfplatz hatte unser Ortsverband wieder zum Jahreswechsel eingeladen. Über 150 Gäste ließen sich das leckere Hirschgulasch der Familie Königer schmecken. Bei heißem Bischof und kühlem Bier ließen wir gemeinsam mit guten Gesprächen das alte Jahr ausklingen. Der letzte Stammtisch ist mittlerweile gute Tradition geworden und wir freuen uns sehr, dass dieser gut angenommen wird. Zum ersten Stammtisch des Jahres treffen sich alle Mitglieder und Interessierte am Montag, 29. Januar ab 19.00 Uhr im Gasthof Forchhammer in Pliening.